



# IAAC Otorga Nombramiento

La Mtra. María Isabel López Martínez, Directora Ejecutiva de la entidad mexicana de acreditación, a.c., ema; recibió el día 11 de noviembre, el **nombramiento como representante de la Cooperación InterAmericana de Acreditación, IAAC**, ante el Comité Ejecutivo de la Cooperación Internacional de Acreditación de Laboratorios, **ILAC**.



Con este nombramiento ema refrenda su compromiso con la comunidad de Acreditación en América, para representar esta región ante uno de los máximos Organismos Internacionales en la materia.

## ¡Muchas Felicidades!